
２０２３年度一般財団法人関東大学バレーボール連盟 第１回関東理事会 議事録 
 

1. 日時：２０２３年３月２３日（木）１８：００～ 

 

2. 会場：エッサム神田ホール/Zoom リモート会議 

 

3. 出席者：監事   高橋 栄二、小俣 俊之 

副会長  福田 順一、渡邉  剛 

理事長  積山 和明 

  副理事長 小野瀬 聡、滝澤維世嗣 

  理事   浅井 唯由、五十嵐和絵、遠藤 俊郎、大庭 優香、勝又 禎蔵、 

       加藤 敬夫、川合  庶、木下  健、清井 克之、白神 泰介、 

       龍興 章博、徳永 文利、中西 康己、並木 清三、根本  研、 

       浜野 陽一、日置 康夫、樋口 寛子、森野  昇、横沢 民男、 

       吉原  剛 

  学生理事 佐藤 咲月、鈴木 汐理、増田 涼香、村岡 航季、渡辺 桃叶 

  陪席者  小池菜々美、小沼 絢音、上野  空、笠倉 真帆、金三津 歩、 

       山上 優太、山中 葉南、山本 昌岳、岡庭 美海、須山 紗那、 

       瀨木 元気 

      文責者  門間 稀那 

 

・理事３５名 出席者２９名 委任６名（過半数を超えたため理事会成立） 

 

4. 議長：積山 和明 

 

5. 議題：① ２０２２年度一般会計について 

② ２０２３年度一般会計について 

③ 各部日程及び組み合わせ 

④ ガイドライン、対応指針について 

⑤ 役員観戦予定表について 

⑥ 危機管理委員会規定（案）について 

⑦ 役員人事について 

⑧ 東日本インカレ開催地について 

⑨ 全日本インカレについて 

⑩ その他 

 

・議長により、本議事録の署名人として樋口理事が指名された。 

 

6. 議事内容 

① ２０２２年度一般会計について 

 ・２０２２年度関東一般会計決算書（案）について説明があり、承認された。 

 ・支出の部について、新型コロナウイルス感染症対策緩和により例年通りの運営方法に戻りつつある

ため、旅費交通費が増えているとの説明があった。 

 ・東日本インカレでの体育館賃借料が増えているとの説明があった。 

 ・パンフレットのネット販売により、レターパックを多く使ったため、通信運搬費が増えているとの

説明があった。 

 ・監事より、決済書（案）の内容に問題なしとの報告があった。 

 

② ２０２３年度一般会計について 

 ・２０２３年度関東一般会計予算書（案）について説明があり、承認された。 

 ・返金不可の参加料等を雑収益としていると説明があった。 

・支出の部について、多くの公共体育館を借用する予定のため、賃借料を多く見積もっているとの説 

明があった。 

 ・定期券等を活用しつつ、学連交通費を抑えたいとの説明があった。 

 ・財産目録にある普通預金の５口座は、３つのリーグ戦、一般口座、参加費等として使用していると 

の説明があった。 



・監事により予算書（案）の内容に問題なしとの報告があった。 

③ 各部日程及び組み合わせ 

・２０２３年度春季関東大学バレーボールリーグ戦日程及び組み合わせについて、各部より説明があ 

った。 

・男子１部では昨年度秋季リーグ戦の結果をもとに日程を作成し、全日程有観客で行うと説明があっ 

た。 

・男子２部では、会場として使用する大東文化大学と交渉中だが、観客の入場はチーム関係者のみと 

する予定であると説明があった。 

・女子１部では、小田原アリーナ、青山学院大学記念館、キッコーマンアリーナ会場は有観客で行い、 

その他の日程はチーム関係者のみ入場を可能にするとの説明があった 

・女子２部では、昨年度秋季リーグと同様に８チーム総当たり戦の順位の結果から上位、下位にわけ 

計１０試合によって順位を決定すると説明があった。 

・女子２部では、５月６日から１４日までは早稲田大学上井草体育館を会場として使用するとの説明

があった。 

・女子２部では、チーム関係者のみの入場に限定すると説明があった。 

 

④ ガイドライン、対応指針について 

・大会期間時の対応について、今年度から当日の健康チェックシートの提出は行わないとの説明があ

った。 

・チーム内での感染症の発症、大学から出場停止の指示により試合が中止になった場合は可能な限り

再試合を行うと説明があった。 

 

⑤ 役員観戦予定表について 

・会長、副会長、副理事長および各専門委員会の委員長については、留任する予定である。 

・新たに審判部の浅井唯由氏選任されると説明があり、承認された。 

・理事を退任された利根川忠史氏が、顧問に推薦され承認された。 

 

⑥ 危機管理委員会規定（案）について 

・リーグ戦開催要項の内容に、流行性疾患や気候変動などの災害等により大会運営に問題が起きた際

の規定が含まれていなかったため、新たな委員会規定として危機管理委員会の発足が提案された。 

・危機管理委員会の役割は、流行性疾患や災害等により大会運営に問題が起きた際に、即座に危機管

理に必要な事項を決定し対処するものであると説明があった。 

・危機管理委員会（案）について、第４条の（７）その他、委員会が必要と認めた者として、大会ご

とに担当学生に参加してもらうと提案があった。 

・本理事会において出席者の過半数の承認を受け、委員会規定として危機管理委員会を発足すること

が決定した。 

 

⑦ 役員人事について 

・会長、副会長、理事長、副理事長および各専門委員会の委員長について、審判部の浅井唯由氏が 

選任され、その他は留任する予定であると説明があり、承認された。 

・会議資料において赤字で記載されている役員は今後変更の可能性があると説明があった。 

 

⑧ 東日本インカレ開催地について 

・東日本インカレ開催地について、東日本学連（案）及び関東学連（案）について説明があった。 

・関東学連の意思として、関東学連（案）を採用することが承認され、その旨を各地区学連の理事会

へ提案すると説明があった。 

 

⑨ 全日本インカレについて 

・３月１７日に行われた競技登録委員会にて関東学連枠及び出場チーム決定方法が決められたと報告

があった。 

 

⑩ その他 

・関東学連Ｂ級審判員資格取得講習会開催要項（案）について説明があった。 

 

以 上 

 

 


